
 

昭和２７年に３人の母親の提唱によって、知的な障害

をもつ子の親としてお互いに、励ましあい、手をとりあ

って、自分で訴えることの不得意な子どもに代わり子ど

もの将来のことを考えて立ち上がった親の会です。 

  

   

   

   

  

   

 

   

   

   

   

    

      

 

   

   

  

   

  

７月の家族会総会で、 

「手をつなぐ育成会・愛のひとしずく運動」から利用者 

の皆様に活用できるものを購入・プレゼントして欲しい 

と提案がありました。西会長からの依頼で、主任・各サビ

管に相談し、生活介護・施設入所利用の方には「ガーゼ 

ハンカチ」・就労支援Ｂ利用の方は「軍手」、グループホー

ム利用の方には「黒豚入りしそ餃子」を頂きました。 

本当にありがとうございました。（家族会係より） 

＜努力賞＞ 

徳 朋裕さん、宝田 元気さん、竹田 美喜子さん、高 由香さん、 

生野 由子さん、政岡 りつ子さん 

…ゆうあいスポーツ大会中、時間を守って参加する事が出来ました。 

仁島 紀寿さん…嚥下検査を落ち着いて受ける事が出来ました。 

中田 茂代さん…眼科の検査を落ち着いて受ける事が出来ました。 

 

＜努力賞＞ 

中江 公三さん…いつも丁寧に朝のラジオ体操に取り組んでいます。 

境 秀行さん…日本地図のパズルをスムーズに完成出来るようになりました。 

塩崎 幸子さん…居室からトイレまで介助なしで歩く事が出来ました。 

酒井 真希さん…抗原検査、インフルエンザの検査を頑張って受ける事が 

出来ました。 

南 聡真さん…初めて、理容師の散髪を受ける事が出来ました。 

中江 公三さん…ゆうあいスポーツ大会の旅行中、約束を守り、自立して 

過ごす事が出来ました。 

皆田 綾子さん…シーツ交換など自分でできる事を積極的に取り組む事が 

出来るようになりました。 

東條 和三さん…ストックヤードで女性利用者とコミュニケーションを取り 

ながら作業を進める事が出来ています。 

生野 由子さん、勝山 道代さん、圓 初代さん、森山 麻李亜さん、 

朝谷 テツミさん、川畑 美葵さん、西 順子さん 

 

…洗濯の作業を自分達で上手に進める事が出来ています。 

 

 

「愛のひとしずく運動」は、知的・発達障がい者の

福祉活動を通じて、地域のみんなが幸せに暮らせる

心豊かな社会の実現を目指しています。 

 

月間三賞受賞

１１月４日(土)大島地区ゆうあいスポーツ徳之島大会。令和元年以来４年ぶりに離島での開催でした。 

施設より徳 朋裕さん、宝田 元気さん、高 由香さん、竹田 美喜子さん。グループホームフレンドより岩切 正さん、

中江 公三さん、生野 由子さん、政岡 りつ子さん。利用者８名職員５名で楽しく参加しました。交流が目的の和気

あいあいとした雰囲気の中、１００メートル走以外の６種目、５０メートル走や輪投げやお掃除競争などに体調面を

見極めながら参加し、利用者はそれぞれの競技で一生懸命に頑張りました。徳之島出身の宝田さん、政岡さんに

おきましては御家族とお会いする事ができ、喜びもひとしおでした。翌日には宝田さんお父様のご案内により島内

観光。犬の門蓋、金見崎展望台などの素晴らしい景観に皆で感激しました。往復とも船で時間的にはハードでした

が、それもまた楽しいひとときになりました。大会や移動中は、利用者に怪我や大きな体調不良がなかったことが何

よりです。宝田家、政岡家の皆様には大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。 

次年度の開催は宇検村です。皆さん、体を鍛えて来年に備えましょう。（記事：坂元） 

№２

＜奉仕賞＞ 

生野 由子さん、永田 三十六さん 

…食事の配膳を手伝ってくれています。 

里 優子さん…コップ拭きを手伝いました。 

 

＜親切賞＞ 

岩切 正さん、濵手 輝代さん 

…他利用者と一緒に洗濯物干しに取り組んでいます。 

田中 國枝さん…友達が落とした物を拾ってくれています。 

最上 順子さん…友達のエプロンの紐を結んでくれました。 

岩切 正さん…ゆうあいスポーツ大会の旅行中、 

友達の事を気に掛けて親切に接してくれました。 

 

 

ゆうあいスポーツ大会

愛のひとしずく運動とは…

ご来場ありがとうございました!!

１１月１９日（日）、４年ぶりに愛の浜園で感謝祭を行いました。就労継続支援 B 型事業の

Authenticさん、まんまるさんも来てくださり、販売スペースは大賑わいでした。愛の浜園から

は、就労 B で作った苗やリース、お正月飾りの販売や陶芸班で作った陶芸品の販売を行

い、多くの方に購入していただきました。また、サンタマリア island さんのご協力でエアー遊

具も来て、たくさんの子ども達の笑顔を見る事ができ、嬉しく思いました。久しぶりの開催

で、当日まで不安でいっぱいでしたが、皆さんの笑顔を見て、ホッとしました。来年は飲食ス

ペースも再開できればいいなぁ…とすでに来年の事を考えてウキウキしています。ご来場い

ただいた皆さん、ご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。（記事：富田） 


